

Bezirksausschuss 22 Aubing-Lochhausen-Langwied

Antragsteller:

Brigitta Bacak, SPD-Fraktion

Barbara Ney, Fraktion Bündnis90/Die GRÜNEN

Christina Stelzer, CSU-Fraktion, Kinderbeauftragte des BA 22

Sebastian Kratzer, SPD-Fraktion, Jugendbeauftragter des BA 22

München, 20. März 2019

Errichtung eines Jugendtreffs im Stadtteil Lochhausen/Langwied

Antrag:

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert im Zuge der Neubebauungen im Stadtteil Lochhausen/Langwied für die heranwachsenden Kinder und Jugendlichen im Stadtteil einen Treffpunkt zu errichten. Die Einbeziehung in die Grundlagenermittlung und Analyse in das Strukturkonzept des Bereiches Lochhausen/Langwied bitten wir zu veranlassen.

Im Rahmen der neuen Bebauung in der Henschelstraße (GWG) soll geprüft werden, ob dort ein Jugendtreff installiert werden kann.

Begründung:

Nachdem sich in den nächsten Jahren die Wohnbauentwicklung im Bereich Lochhausen/Langwied mit dem Neuzuzug stark verändern wird, bitten wir die Interessen der heranwachsenden Jugendlichen stärker zu berücksichtigen und einen Jugendtreff einzuplanen.